

百人委員会企画提案会開催
12月2日(金)総合センター

令和4年度の百人委員会企画提案会学生の部・一般の部が開催され、金児町長をはじめとした町執行部に対し、各部会が来年度事業の企画提案を行いました。

学生の部の智頭農林高校は来年度の企画として新たな地域特産品の製造販売を提案し、実際に本町産トマトを使用したチリソースで作った試食品を持ち込み、町長や関係者に提供しました。この他、今回の企画提案会では計10提案が発表されました。



智頭農林高校の生徒から
試食品を受け取る金児町長



コンサートの様子

ちえの森ちづ図書館
開館2周年記念コンサート
11月27日(日)ちえの森ちづ図書館

町民ボランティア「ちえの森応援隊」の企画運営によるコンサート「さあ、一緒に童謡唱歌の世界へ」が開館2周年を記念し開催されました。

小学生とボランティアによる歌詞の朗読とギターの谷口繁城さん(智頭町在住)、ピアノの森本さん(鳥取市在住)の演奏に癒されたひと時でした。また、会場に映し出された四季折々の写真や懐かしい旧小学校の様子も来場者を楽しませてくれました。

ちえの森ちづ図書館へ思いをこめて
12月6日(火)智頭町役場

「ちえの森応援隊」の皆さん(代表 徳永英太郎さん)が、図書館への寄付を目的としたバザーを11月12日(土)に実施し、その売上金が町へ寄付されました。

この図書館への寄付は、町民の皆さんから提供された多くの品物が、寄付へと繋がっています。皆さんの思いのこもった寄付は、今後ちづ図書館で活かされます。



町長へ寄付を渡す「ちえの森応援隊」の皆さん